

# Pressemitteilung

SCHLESWIG-  
HOLSTEINISCHER  
LANDTAG



Medienpartner:



8. Juni 2018

## Einladung an die Medien zur Pressekonferenz: Landtag und Sparkassen halten an Bürgerpreis fest und erneuern Format

**Der größte Ehrenamtspreis im Land bleibt bestehen – und geht mit einem neuen Konzept in eine neue Runde. Während der bundesweite Deutsche Bürgerpreis Ende letzten Jahres ausgesetzt worden ist, haben der Schleswig-Holsteinische Landtag und der Sparkassen- und Giroverband für Schleswig-Holstein beschlossen, ihn auf Landesebene fortzusetzen. Darüber hinaus verleihen sie künftig auch einen Demokratiepreis.**

Die Auszeichnung ist Teil des Bürgerpreises für Schleswig-Holstein, der seit vielen Jahren vom Landtag und den Sparkassen ausgelobt wird, und tritt an die Stelle der bisherigen Kategorie „Lebenswerk“. Auch die weiteren Auszeichnungskategorien haben ein neues Format erhalten. Medienpartner des Bürgerpreises bleibt der NDR. Weitere Einzelheiten zur Neuausrichtung des Preises und zum Start des Wettbewerbs geben der Präsident des Schleswig-Holsteinischen Landtages, Klaus Schlie, der Präsident des Sparkassen- und Giroverbandes, Reinhard Boll, sowie der Leiter der Stabstelle Zentrale Programmaufgaben im NDR Landesfunkhaus in Kiel, Andreas Schmidt, am kommenden Donnerstag bekannt.

Zur Pressekonferenz am

**Donnerstag, 14. Juni, 14 Uhr**

**im Raum der Landespressekonferenz (395) des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70,  
24105 Kiel**

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.